

FLÜCHTLINGEN GOTTES LIEBE WEITERGEBEN

Die aktuelle Flüchtlingssituation ist eine sehr große neue Herausforderung, aber auch Chance für die christlichen Gemeinden. Die Mehrheit der hier ankommenden Flüchtlinge sind Muslime.

Viele Christen fragen sich: Wie können wir Muslimen mutig und liebevoll auf Augenhöhe begegnen? Deshalb laden wir ein zu einem

Vortragsabend

„Sprachfähig werden für die Begegnung mit Muslimen“

am

10. November 2015 - 19.00 Uhr

im

JesusCentrum, Dagmarstraße 14, 90482 Nürnberg

Straßenbahn: Linie 5 Richtung Tiergarten, Haltestelle Arminiusstraße

Referent des Abends ist Günther Korn

Er hat seit 30 Jahren Kontakte zu Muslimen und hat 7 Jahre im Mittleren Osten gelebt und gearbeitet. Er ist Leiter der AMIN Nürnberg (Arbeitskreis Migration und Integration)

es laden ein

